
ｉバスに関する主なご意見・ご要望について

遅延が無くなり時間に正確になり、利用しやすくなった。

ダイヤにゆとりができ、安全な運行となった。

運転士の対応が丁寧になった。

交通不便地域が解消されて便利になった。

稲城市立病院の診療時間に合わせた（8時～8時20分位）に到着するダイヤに改正して欲
しい。

7時台（通勤時間帯）のバスが少ないので、もう少し増やして欲しい。

複数のコースが利用できるバス停で、コースの異なるバスが連続して到着する時間帯があ
るため、乗り間違えてしまう。

ダイヤの変更に伴い、利用したい時間に利用できなくなった。

わかりやすいダイヤにして欲しい（毎時同じ時刻に発車して欲しい）

若葉台駅から平尾団地への本数が少なくなった。

若葉台などニュータウン方面から市立病院に行く便数が減った。

一方向だけの循環路線でなく、両方向の循環路線にして欲しい。

南多摩スポーツ広場に運行して欲しい。

路線が見直しされ、不便になった。（鶴川街道（坂浜地区）など）

稲城大橋道路の側道を運行するルートが欲しい。

平尾からの市立病院直行便を運行して欲しい。

下平尾にバスを通して欲しい。

平尾から市役所経由の市立病院行きを運行して欲しい。

長峰・向陽台方面から、第四文化センターに行きづらくなった。

平尾団地から第三文化センターに行きづらくなった。

路線の見直しにより、乗り換えが必要になり不便になった。

バスの座席数が少ない。

運賃を値下げして欲しい。

乗継ぎをした際に割引をして欲しい。

良くなったとの
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